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U20 - L'équipe

Debout de gauche à droite : Elodie Labreux , Sébastien Reina, Yoni Labreux , Damien Monteux, Jules
Monteux , Matthias Noury , Mathis Lambert, Thomas Dersy , Simon Lambert et juste devant Soen Bodard.

 : Carla Bot, Timothée Ginoux, Jérémy Ginoux, Paul Mesona , Emmanuel LadameAssis de gauche à droite
et Zoé Castillo.

Présentation par le coach (Seb)
C'est une équipe U20 très jeune , que nous avons engagé en championnat cette saison. Seulement 2
joueurs étaient des véritables U20 la saison dernière. La majorité de l'équipe est composée de U20
première année et de 4 U17 donc les deux gardiens substituts. Les premiers matchs de la saison ont été
positifs car l'équipe sort avec un bilan de 3 victoires en 3 matchs , 27 buts marqués pour 4 encaissés. Pour
accéder à la poule élite du championnat de France, nos U20 font devoir se classer dans les deux premiers
de la poule. Ils leur restent à jouer notamment Toulouse et Aubagne deux équipes qui ont dans leur effectif
des joueurs qui jouent régulièrement en N1 avec leur club. Des matchs intéressants pour nos jeunes
Aiglons, qui n'ont qu'une hâte, se mesurer à ces équipes pour continuer à progresser et jouer le plus haut
niveau possible.
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Tu peux nous raconter un moment marquant avec chacun des U20 et ressortir une qualité ?

Carla
Née en 2004 : Carla le premier souvenir qui me vient à l’esprit, c’est son premier match . Elle vient d’arriver
aux aiglons, en Benjamin et première journée de la saison on joue à Lyon. Je décide de la faire jouer les
deux matchs. Elle était stressée, elle n’arrêtait pas de s’angoisser toute la semaine avant et finalement, on
repart avec deux belles victoires. Si je dois ressortir une qualité : sa technique individuelle... c’est un petit
gabarit et elle a une vraie personnalité dans la cage.

Soen
Né en 2006 : c’était l’an dernier : Il est surclassé U17 en équipe 2 et il joue contre Valence 1. Physiquement
il a beaucoup beaucoup souffert, il a dû prendre 100 lancers dans le match mais il a tenu jusqu’au bout ..
Une qualité : sa persévérance... il a énormément progressé depuis qu’il est venu chez nous, il a franchi un
palier.

Zoé
Née en 2005 : mon souvenir avec Zoé , c’est les 1/4 de finale U15 en... Elle joue pour le club de Autun et j’ai
le souvenir d’un Damien qui n’arrive pas à lui marquer des buts. Elle avait fait un gros match contre nous
malgré le score. Une qualité : elle sait ce qu’elle veut et se donne les moyens d’y parvenir. Il faut savoir qu’
elle vient de Autun tous les vendredis pour s’entraîner avec nous.

Mathis
Né en 2004 : je le revois tout petit avec son casque et ses rollers Spiderman... Mat il doute toujours de lui et
de ses capacités. Et l’an dernier, on venait de battre deux des plus grosses équipes de la poule en U17 et il
est le long de la balustrade et il dit :   «  et ben , j’aimerai pas jouer contre nous !!!! Que tu prennes la
première ou la deuxième ligne , c’est pareil  » Une qualité : pour moi c’est un joueur complet : il est bon
défensivement, offensivement, bon lancer, bon coup d’œil ...d’ailleurs il le montre en N3 depuis le début de
la saison.

Damien
Né en 2004 : ça c’est son compère depuis tout petit. Dams le truc qui me vient à l’esprit c’est toujours en 1
/4 de final à Autun. On perd 1-0 contre Lyon . On domine mais on ne parvient pas à marquer. Le match se
tend car c’est un peu le derby. Et il reste moins de 2 mn et il récupère un palet derrière la cage adverse, et il
nous fait une petite Crosby comme si rien n’était ( je savais pas qu’il était capable de faire ça à ce moment
là ) : Wahouu ! Une qualité : c’est un joueur talentueux mais sans hésiter, je vais dire son intelligence de jeu.
Il comprend, voit et analyse tout très vite ....
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Tomas
Né en 2004 : ah Toto !! Lui c’est l’an dernier, en U17 ... on va faire un tournoi de pré-saison à Voiron et il
marque plusieurs buts et c’est le déclic tant espéré ... depuis c’est plus le même joueur. Il a jamais autant
marqué de buts que l’an dernier et il est sur la même lancée cette saison. Comme quoi , rien de mieux que
quelques buts pour prendre confiance. Une qualité : malgré sa grande taille, il a plutôt une bonne
coordination et il a des bonnes mains .

Timothée
Né en 2004. Alors Tim c’était en poussins ... il avait( et il a toujours ) un style pas très académique mais il
marquait but sur but. Il était toujours placé au bon endroit pour récupérer un palet qui traîne et peu importe
sa position, il y avait but : couché , dos à la cage ... Pour la qualité, je ne vais pas dire la ponctualité aux
entraînements mais je vais peut être en surprendre certain mais je vais dire sa motivation. C’est venu sur le
tard , mais depuis l’an dernier il est à fond à chaque entraînement et chaque match et c’est un réel plaisir
pour moi.

Matthias
Né en 2004 : alors Mat c’est super facile , c’est sa première séance aux aiglons à la HPP. Il devait avoir 4-5
ans. Il tenait pas debout et il a passé sa séance à tomber et comme il arrivait pas à se relever, moi à le
remettre debout. Et il a passé sa séance à rire devant le regard inquiet de ses parents . Et 10 ans plus tard ,
il est toujours là. Sa qualité : comme Tim je dirais sa motivation. Après un début de carrière comme gardien,
il a voulu passer dans le champs. Depuis il travaille chez lui , il s’entraîne en U20 , U17 ... et il a un objectif :
jouer avec ses potes en équipe première. Il est parti de loin mais il a rien lâché et il progresse bien.

Jules
Né en 2002 : Julio c’est un U20 3eme année donc je le connais un peu moins que les autres car je l’ai peu
entraîné. Lui c’est en début de saison, quand je lui ai proposé de s’entraîner avec la N3. Je pensais qu’il
allait refuser mais non , et il était même plutôt enthousiaste. Il a même joué un match et marqué d’ailleurs.
Une qualité : Jules c’est la force tranquille. Il ne s’affole jamais , toujours tranquille ...un peu trop parfois.
Mais il est à l’écoute et il a envie de progresser.

Jérémy
Né en 2002. Jerem, je l’ai eu tout petit a l’école de patinage et il n'a pas changé ... il tient pas en place. J’ai
le souvenir d’un petit garçon qui courait dans tout les sens, mais toujours de bonne humeur. Il n’arrêtait pas
de patiner dans tous les sens. Une qualité : sans hésiter, sa générosité dans le jeu. C’est pas le joueur le
plus discipliné tactiquement mais quand il est sur le terrain , il ne lâche rien et il se bat jusqu’au bout ..
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Paul
Alias Paulo né en 2006 même si cela ne se voit pas, c’est l’un des U17 surclassé. Pour le souvenir, c’est
lors de la finale U15 il y a 3 ans à Rouen. Il avait mis de l’intensité à tout les matchs. Il avait joué à l’avant, à
l’arrière et il s’adapte à tout. C’est l’un des leader en U17. Une qualité : son travail aux entraînements. Lui c’
est simple, il est toujours à fond, matchs , entraînements, il boit tous les conseils qu’il peut prendre...un vrai
plaisir à entraîner.

Manu
Né en 2006 .. le petit nouveau de la bande. Lui aussi c’est un U17, qui nous a rejoint cette saison après un
passage à Lyon. Quand il est arrivé , il fanfaronnait un peu et deux fois il est monté en retard sur la piste aux
deux premiers entraînements... je pense qu’il n’arrivera plus jamais en retard. Plus sérieusement, le truc qui
me vient à l’esprit c’est sa tête quand je lui ai demandé de jouer en U20... il n'en croyait pas ses yeux. Une
qualité : son patinage. C’est un petit gabarit , mais il a un sacré coup de patins avec une bonne souplesse
de chevilles.

Yoni
Né en 2004. Il nous a rejoint il y a maintenant deux ans même si on a l’impression qu’il est là depuis le
début . Pour Yoni , le hockey c’est un jeu. En début de saison , on préparait le premier match en N3 et je
pensais le faire jouer à l’avant car je ne voulais pas qu’il prenne trop la pression : premier match en N3, à la
maison en plus . Et quand je parle de ça avec lui, il me dit qu’il ne connaît pas la pression et qu’il préférait
jouer à l’arrière. Du coup, je l’ai fais jouer avec Mathis en défense, ils ont fais un bon match et ils ont même
marqué tout les deux ... Sa qualité : je pourrais dire sa technique individuelle mais je vais plutôt dire son
abattage sur le terrain. Grâce à un gros patinage , il est capable d’être sur tout les palets.
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Pensais-tu lors de leur première rencontre par exemple « Mathis Matthias les plus anciens quoi » que tu les 
aurais emmené jusqu’en U20 et jouer des phases finales. Qu’est ce que ça te fait ? De la fierté j'imagine et 
un sentiment de folie aussi d’avoir tenu tout ce temps ?
Quand je les avais en super mini, jamais je ne pouvais imaginer les emmener jusqu’en en U20 et surtout
aussi nombreux. Mais le temps passe vite et nos chemins ne se sont jamais séparés. C’est une grande
fierté pour moi de les avoir emmenés jusque là!. On a partagé tellement de bons moments, une finale de
championnat de France, des matchs épiques et également des grosses déceptions et notamment l’arrêt de
la saison l’an dernier. Après c’est un peu l’équipe qui me ressemble le plus. Et c’est tellement génial de voir
certains d’entre eux intégrer l’équipe une. Après j’avais promis à Alain Monteux qu’on irait chercher une
médaille avec ce groupe quand ils avaient gagné le tournoi de noël en super minis et j’ai toujours pas tenu
paroles jusqu’à maintenant (la COVID m’a quand même pas aidé...)

Tu fais tout ça en plus de ton travail, où ranges-tu la fatigue et surtout comment gardes tu la motivation 
malgré toute les concessions ??
Je vais dire que la passion prend le pas sur la fatigue. Les semaines sont parfois longues et difficiles, je
finis parfois sur les rotules mais je ne sais pas comment l’expliquer mais quand je suis sur le terrain , j’
oublie la fatigue, les soucis .... je suis concentré et à fond dans mon entraînement. C’est simplement du
plaisir même si parfois c’est compliqué. Et puis, j’ai de la chance, j’ai un groupe de parents extras, qui me
font confiance et les jeunes sont vraiment un groupe génial qui adhère à fond ...
Interview Audrey
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Reprise progressive

Suite aux annonces gouvernementales, voici le planning de reprise possible :

Remarques
PPG possible en extérieur pour toutes les catégories
Pas d'accès à la salle pour l'entrainement (sauf « Haut niveau »)
Venir en tenue (chaude...) de PPG avec de quoi boire

Pour la jeunesse, potentiel retour sur le terrain à partir du 15 décembre.
À suivre...
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Fleufleu vendange

Hello les aiglons, c’est Fleufleu le goalie de la N3.
Je suis le second du domaine Julien Cécillon, neveu du légendaire Jean-Louis Grippa. À l’occasion des
fêtes de fin d’année, on en profite pour vous transmettre nos meilleurs vœux ainsi qu’une sélection de nos
vins. S’ils vous plaisent, on créera la cuvée des Aiglons !!!

Carton de 6 minimum et livraison à convenir ensemble par email ci-dessous.
Marsanne « Cornilhac » Blanc 2019 - 12 €
Syrah « Les Graviers » Rouge 2019 - 9 €
Saint Joseph « Victoria » Blanc 2019 - sur réservation uniquement - 24 €
Saint Joseph « Babylone » Rouge 2019 - sur réservation uniquement - 23 €

Contact : Alexandre Fleurentin ( )alex.kosti@live.fr
Paiement : par chèque à l’ordre de Sarl KERSCHEN-CECILLON
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Vu

Reprise PPG pour la jeunesse

Reprise maniement pour la jeunesse

Un Aiglon en vadrouille
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En vrac

Jeu du 2048 version Roller hockey
Jeu du 2048 version « catégorie Roller Hockey » proposé par Yohann Labreux
http://jeu.rollerhockey.fr

Où est Charlie  ? épisode 4
Petit jeu d'observation « trouver le palet » proposé par Yohann Labreux
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfLfGacamMsF_xi-
NKJHKaMNt8puUMp81QNTCOgTB0APWPIiA/viewform

C'est bientôt leur anniversaire  !
Basma MOUSSA CHECHKO, le 07/12
Matis VENET, le 08/12
Jules VALLADIER, le 11/12
Timéo DANTHONY, le 16/12
Jérémy GINOUX, le 18/12
Stan MARTIN, le 18/12
Eric DARNAT, le 20/12

Prochains rendez vous !
Ça reprend... doucement...

http://jeu.rollerhockey.fr
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfLfGacamMsF_xi-NKJHKaMNt8puUMp81QNTCOgTB0APWPIiA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfLfGacamMsF_xi-NKJHKaMNt8puUMp81QNTCOgTB0APWPIiA/viewform

	U20 - L'équipe
	U20 - Interview du coach
	U20 - Interview du coach
	U20 - Interview du coach
	U20 - Interview du coach
	Reprise progressive
	Fleufleu vendange
	Vu
	En vrac

